

# Aus Müll 1500 Euro gemacht

Hoelp GmbH, AWD und Awo spenden Erlös des Marktes der Nachhaltigkeit

**Heide** (ca) Im Rahmen des Marktes der Nachhaltigkeit haben Hoelp GmbH und Abfallwirtschaft Dithmarschen (AWD) eine 100-teilige Wohnzimmersausstattung verlost. Außerdem sind während der Veranstaltung bei einem Wäscheinenflohmarkt ausgediente Textilien verkauft worden.

Jetzt teilten Hoelp-Projektleiter Alexander Rose, AWD-Geschäftsführer Dirk Sopha und Uwe Habeck von der Heider Arbeiterwohlfahrt mit, dass durch Tombola und Flohmarkt 1213 Euro Erlös wurden. „Wenn man bedenkt, dass ein Tombola-Los einen Euro kostete und die Textilien für Preise zwischen 50 Cent und einem Euro verkauft wurden, ist das eine beachtliche Summe“, sagt Rose. Doch weil die Summe „krumm“ ist, sagte Dirk Sopha zu, dass die AWD den Betrag auf 1500 Euro aufrunden werde. Das Geld soll einem Kinderhilfsprojekt in Burkina Faso zu gute kommen.

Als Hauptpreis wurde bei der Tombola ein Flachbildschirm mit Receiver verlost. Gewonnen hat diesen Lara Michelle Rösener. Der zweite Preis hatte es ebenfalls in sich – zumindest für Fußballbegeisterte. „Ich habe auf den letzten Drücker noch einen WM-Ball



Alexander Rose (von links), Uwe Habeck und Dirk Sopha, der zusagt, den Betrag auf 1500 Euro aufzustocken. Fotos: Carl

Der zweite Preis ging an Ursula Hartmann aus Hohenaspe: ein WM-Brazuca-Ball.

ergattert – mit den originalen Unterschriften der National-

elf“, freute sich Rose, der kurz vor der Weltmeisterschaft in

Brasilien den Deutschen Fußballbund kontaktiert hatte. Ge-

wonnen hat den Ball Ursula Hartmann aus Hohenaspe.